



**GEMEINDEVERTRETUNG
DER GEMEINDE KIEDRICH IM RHEINGAU**

**Drucksache Nr.: G 098
Kiedrich, den 19.04.2022**

Vorlage des Gemeindevorstandes

Betr.: Aufstellung einer DHL-Packstation

Beschluss: Die Gemeindevertretung nimmt den Bericht des Gemeindevorstandes zum Ergebnis der Kontaktaufnahme mit der Deutschen Post AG im Hinblick der Aufstellung einer DHL-Packstation zur Kenntnis

Begründung:

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Kiedrich hat in der Sitzung am 15.03.2022 zu TOP 10 den folgenden Beschluss einstimmig gefasst:

„Der Gemeindevorstand wird gebeten, einen geeigneten Platz in der Gemeinde Kiedrich festzulegen auf dem eine DHL Paketstation errichtet werden kann und mit der Deutschen Post DHL Group Gespräche über die Aufstellung einer für das Gemeindegebiet im Umfang sinnvollen Paketstation zu führen. Die Gespräche sind dabei unter dem Aspekt zu führen, dass der Erhalt der bestehenden Postfiliale in Kiedrich durch eine Packstation nicht gefährdet wird.“

Auf Basis dieses Beschlusses wurde mit der Deutschen Post AG / DHL Kontakt aufgenommen, um die Möglichkeiten bezüglich der Aufstellung einer Packstation zu eruieren.

Von Seiten des Gemeindevorstandes wurden hierbei u.a. der Bürgerhausparkplatz sowie gegenüberliegend der Parkplatz „Bangert“ als mögliche Aufstellungsorte vorgeschlagen, wodurch die von der Deutschen Post AG / DHL vorgegebenen baulichen Vorgaben erfüllt gewesen wären.

Mit Datum vom 12.04.2022 hat die Deutschen Post AG / DHL per E-Mail mitgeteilt, dass eine DHL-Packstation derzeit in Kiedrich nicht errichtet werden kann.

Zur Begründung wurde ausgeführt, dass das Sendungsvolumen im Einzugsgebiet für eine DHL Packstation noch zu gering sei.

(Steinmacher)
Bürgermeister